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RESUMO DO PLENÁRIO 

PEQUENO EXPEDIENTE 

DEPUTADO CARLOS BORDALO (PT) 

O deputado falou sobre a EMATER que completou 59 anos. Ele disse que esse órgão tem 

responsabilidade no desenvolvimento do Pará. Afirmou que apoia a luta dos servidores da 

EMATER que batalham pela aprovação do seu PCCR. Apelou para que o Governo do Estado envie 

para aprovação na Assembleia Legislativa do Estado do Pará O PCCR desta instituição. 

DEPUTADO ZECA PIRÃO (MDB) 

Disse que vereadores, deputados estaduais e federais, senadores e governador devem se 

preocupar com a saúde da população com a construção de UPA’s, hospitais e clínicas para que 

as pessoas possam ter um adequado tratamento de sua saúde. 

DEPUTADO FÁBIO FREITAS (REPUBLICANOS) 

Falou sua a importância da produção da soja no Estado do Pará. A soja é um dos produtos 

agrícolas mais exportado pelo Pará. Disse que os produtores de soja devem ser valorizados. 

 

HORÁRIO DE LIDERANÇA 

DEPUTADO CARLOS BORDALO (PT) 

O Governo Federal pretende aprovar no Congresso Nacional a aprovação do projeto de lei que 

garante isenção no Imposto de Renda para as pessoas que ganham até cinco mil reais. Se 

aprovação acontecer, serão beneficiadas com esse projeto mais de 26 milhões pessoas.  Aqueles 

que recebem mais de 50 mil pagarão mais impostos.  

DEPUTADO FÁBIO FREITAS (REPUBLICANOS) 

O parlamentar fez uma retrospectiva do Partido Republicano que vai fazer completar 20 de 

atuação no Brasil. Para comemorar a data, serão realizadas celebrações em todos os estados 

brasileiros. Freitas aproveitou para informar que o Partido republicano vai lutar pela 

implantação da Zona Franca do Marajó.  

DEPUTADA MARIA DO CARMO (PT) 

Informou que o governador Helder Barbalho esteve em Santarém para entregar ao Corpo de 

Bombeiro da cidade oito viaturas e dois helicópteros que serão usados para combater  

queimadas e incêndios na Região Oeste do Estado, em especial em Santarém que se tornou nos 

últimos dias a cidade mais poluída do mundo por causa das queimadas.  

 

 

 

 



 

GRANDE EXPEDIENTE 

DEPUTADO FÁBIO FREITAS (REPUBLICANOS) 

Disse que o Pará Negócios foi um sucesso. O evento aconteceu na semana passada no Hangar. 

O evento fortalece o empreendedorismo em todo o Pará. Disse que está na luta pela aprovação 

do Programa Renda Básica Energética que irá garantir a energia solar para a população de baixa 

renda. Para que isso aconteça, informou que irá enviar uma moção aos senadores Jader 

Barbalho, Zequinha Marinho e Beto Faro para que possam lutar pela aprovação do projeto. Disse 

que Belém sofre demais com os alagamentos por falta de limpeza dos bueiros e por falta de 

consciência ambiental da população que joga lixo nos canais. A realização da COP 30 em 2025 

irá beneficiar o agronegócio paraense.  

DEPUTADA MARIA DO CARMO (PT) 

Solicitou que o Governo Federal preste apoio às pessoas que estão sofrendo por causa da seca 

nos municípios da Região Oeste, em especial em Santarém que enfrenta seca em função de 

incêndios e queimadas. Solicita que sejam construídos poços artesianos e cisternas para 

amenizar a situação de quem sofre com a estiagem.  

DEPUTADO CORONEL NEIL (PL) 

Denunciou que o crime organizado está tomando conta de Belém que registra a cada dia 

assassinatos, em especial de policiais. Disse que medidas precisam ser tomadas por parte do 

poder público. 

DEPUTADA AVEILTON SOUZA (PSD) 

Sabrina Emanuele será homenageada no final do ano na ALEPA por seu trabalho. Os produtores 

de soja que estão regulares devem produzir soja visando à exportação.  

DEPUTADO ELIEL FAUSTINO (UNIÃO) 

Falou sobre a inauguração da primeira escola de turismo no Brasil, no dia 29 de novembro em 

Belém. A escola , que funciona no campus da IFPA, vai oferecer diversos cursos preparatórios 

que fomentem o turismo e outras áreas  

 


